



UDSA

Mi Universidad

Nombre del Alumno: GREYSI MATEO LÓPEZ

Nombre del tema: clasificación de los títulos de crédito

Parcial: I PARCIAL

Nombre de la Materia: TÍTULOS Y OPERACIONES DE CRÉDITO

Nombre del profesor: MIKE ANDERSON HERNÁNDEZ ORDOÑEZ

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN DERECHO

Cuatrimestre: 3 CUATRIMESTRE

INTRODUCCIÓN

En este tema hablaremos sobre los títulos y operaciones, sabemos que es importante saber sobre este tema ya que a nuestra carrera es importante saber como hacer un cheque, pagaré, etc. Como también saber que que bancos existen en nuestro país, el poder realizar y hacer un contrato de compra venta, a que instancia dirigirse o más bien como poder elaborarlo.

DESARROLLO

Sabemos que un cheque es para darle el permiso a una persona de poder sacar dinero ya firmado por el dueño, un pagaré es un acuerdo de ambas partes firmado y con el acuerdo de dar una cantidad a la otra persona, sabemos bien que en títulos y operaciones se trata también sobre contratos donde ambas personas hacen un trato de venta ya sea terreno u otras cosas valiosas y tiene que estar por escrito para así, ser válido la propiedad.

Sabemos bien que en el país no existe pena por incumplimiento de deudas en carácter civil, por motivo que en la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos no lo menciona porque la deuda se hizo sin firmar ni un solo papel de por medio que culpen a la persona.

En títulos y operaciones también vemos lo que es un abal, sabemos bien que en un préstamo u ya sea una cuenta de gran cantidad piden un abal y que es un abal, pues una persona que se responsabiliza pagar la cuenta de la otra persona en dado caso que esa persona quede mal o más bien no cumpla con los pagos esta persona tiene todo el derecho de pagarlo por ser el / la responsable en pagar esa deuda.

Un pagaré entendí que es un documento que entrega una persona a otra que tiene la obligación de pagarle una cantidad de dinero y la persona el derecho de retirarlo sin ningún problema porque ya tiene el permiso.

Un cheque al igual es un documento que se le entrega a una persona para poder retirarlo sin ningun tupo de detalles,el fondo de la persona que tiene en el banco, ya que el cheque debe tener nombre, fecha, firma y nombre de quien lo retirará.

Sabemos que en nuestro país de México contamos con muchas cuentas bancarias y nos sirve para poder tener un ahorro o ya sea para hacer retiro, enviar dinero etc. Nos hace mucho más facil el tener esas Instituciones Bancarias en nuestro país.

El Origen Histórico de las operaciones de credito nos menciona que los bancos fueron quienes desarrollaron muchas formas de crédito cada vez más complejas ya que al igual el crédito paso a basarse en otros parámetros y no solo fue en los ahorros.

El Agiotaje es el abusivismo y fraudalento, debido a que hay personas que solo se dedican hacer prestamos porque tienen la necesidad ya sea económicamente o necesidad de enfermedad, por poner un negocio etc. Basado en la necesidad de la otra persona permitidos a nivel nacional.

El Endoso entiendo que es un documento de crédito que una persona hace hacia la otra persona asi haciendo constar del documento como otorgandole el derecho o permiso del crédito por ello es importante que lleve el nombre del endoso, firma, fecha etc.

Los delitos en materia de Títulos y operaciones de crédito los que sin causa legítima o sin consentimiento de quien este facultado para ello ya sea por vienes o servicios y se les sancionara a prisión de tres a nueve años y tendra una multa de treinta mil a tresientos mil días.

CONCLUSIÓN

Como podemos ver en este tema que fue importante porque se habla en General de todo y así podemos aprender sobre cómo elaborar un contrato de compraventa como ya lo había mencionado arriba sobre cheques, pagaré y entre más, gracias a eso hemos entendido lo que se trata Títulos y Operaciones de Crédito.